

**VIVIENDA****Canarias es la quinta comunidad en la que más crece el precio del metro cuadrado en 2018**

Canarias fue la quinta Comunidad Autónoma en la que más creció el precio del metro cuadrado entre 2017 y 2018, con una subida del 4%, según datos del Ministerio de Fomento. El Instituto de Valoraciones, sociedad de tasación homologada por el Banco de España, cree que ha sido esta subida de precios la que ha producido un efecto negativo en términos de

compraventa de viviendas en las Islas, y es que la comunidad autónoma registró un descenso del 13,8% en el número de transacciones a finales del año 2018, según el Colegio de Registradores. No obstante, el Archipiélago canario sigue estando entre las principales zonas de inversión foránea con un gran peso de compra extranjera de vivienda. | EP